

La Academia Mexicana de Estudios de Género de los Hombres, A. C. y la Unidad Académica Multidisciplinaria de Ciencias, Educación y Humanidades de la Universidad Autónoma de Tamaulipas convocan a participar en el

III Congreso Nacional de Estudios de Género de los Hombres:

Ser hombre en México en los albores del siglo XXI: Repensando el poder, las identidades masculinas y sus transformaciones

A celebrarse en Ciudad Victoria, Tamaulipas, **del 23 al 25 de marzo del año 2009**, en las instalaciones del Centro de Excelencia de la Universidad Autónoma de Tamaulipas.

PRESENTACIÓN

En México y América Latina, las investigaciones sobre los hombres y las identidades masculinas iniciaron aproximadamente a fines de la década de los ochenta como resultado de la influencia de los estudios feministas y de género, así como del movimiento lésbico-gay en algunos países. El objetivo fue –y sigue siendo- analizar a los hombres haciendo uso del género como concepto y categoría útil para desentrañar relaciones de diferencia y desigualdad sexual.

Desde entonces, los debates teóricos y aportes multidisciplinarios sobre las identidades masculinas se han incrementado. Esto ha sido evidente en eventos como el I Coloquio Internacional de Investigación sobre Masculinidades, celebrado en la ciudad de Puebla, en junio de 2004; en el II Coloquio Internacional de Estudios sobre Varones y Masculinidades y I Congreso Nacional de la Academia Mexicana de Estudios de Género de los Hombres, realizado en la ciudad de Guadalajara, en junio de 2006; y el II Congreso Nacional de Estudios de Género de los Hombres, realizado en la Ciudad de México en febrero de 2008.

La participación de académicos y académicas de diferentes partes del país, así como del extranjero, ha enriquecido el desarrollo de estos eventos y estimulado la propuesta de otros, como el III Coloquio Internacional sobre Varones y Masculinidades que se llevará a cabo en Colombia, en diciembre de 2008, pero sobre todo dicha participación ha permitido reconocer que aún falta profundizar cómo en tiempos de acelerados cambios estructurales se modifican los significados de ser y actuar como un hombre en México y otras regiones del mundo.

Por lo anterior, este III Congreso Nacional de Estudios de Género de los Hombres, titulado; “Ser hombre en México en los albores del siglo XXI: Repensando el poder, las identidades masculinas y sus transformaciones”, tiene como propósito central, además de dar continuidad a las temáticas abordadas en coloquios y congresos pasados, reunir a estudiosos y estudiosas del poder y las identidades masculinas para que den cuenta de cómo en los albores del siglo XXI procesos de cambio político, socioeconómico y cultural han transformado las relaciones de poder y las identidades masculinas en diversas regiones de nuestro país.

TEMÁTICAS

1. Poder, identidades masculinas y etnicidad
2. Poder, identidades masculinas y migraciones
3. Poder, identidades masculinas y disidencia sexual
4. Poder, identidades masculinas, salud y VIH-Sida
5. Poder, identidades masculinas y violencias
6. Poder, identidades masculinas y paternidades
7. Poder, identidades masculinas, educación formal y tecnología
8. Poder, identidades masculinas y activismo político
9. Poder, identidades masculinas y trabajo maquilador
10. Otras temáticas también serán aceptadas

PROPUESTAS

Las propuestas de ponencias se recibirán hasta el **30 de noviembre del 2008**. Estas deberán hacerse mediante el envío de un resumen que tendrá que ajustarse a lo siguiente:

1. Máximo media cuartilla, letra arial tamaño 12, a 1.5 de interlineado
2. Nombre del autor(a) o autores (as)
3. Institución de procedencia y estatus (profesor, estudiante, etc.)
4. Grado y formación académica

5. Correo electrónico y teléfono
6. Temática en la que desea sea inscrita su propuesta

PONENCIAS

Más tardar el **15 de diciembre de 2008**, los organizadores del evento notificarán la aceptación o rechazo de las propuestas de ponencias. Los o las autoras de propuestas aceptadas deberán enviar su ponencia completa el **15 de febrero de 2009**. La ponencia tendrá que reunir los siguientes requisitos:

1. Promedio 15 cuartillas, letra arial tamaño 12, a 1.5 de interlineado
2. Título de la ponencia
3. Nombre del autor(a) o autores(as)
4. Institución de procedencia
5. Correo electrónico y teléfono
6. Temática en la que se inscribe

Para el envío de las propuestas de ponencias y solicitar informes, comunicarse con el coordinador del evento.

ATENTAMENTE

Dr. Oscar Misael Hernández Hernández

Universidad Autónoma de Tamaulipas

Tel. (834)-31-817-23, ext. 2303

E-mail: 3congresoamegh@gmail.com